
 2021 年度 第 8 回運営委員会議事録 

 
 

■ 日  時  ： 2021 年 3 月 15 日（月） 13：30～15：30 

■ 場  所  ： サプリ村野 環境保全研修室 

■ 出席者  ： 伊丹、市山、阪口、末岡、豊高、丸井、宮村、事務局  

■ 欠席者  ： 阪本、大倉（枚方市） 

■ 議  長  ： 宮村               ■議事録作成 ： 事務局 

■ 配布資料： ・3 月度事務局報告 

・環境教育部会 3 月度定例会報告 

・自然エネルギー部会（２０２１年度事業）打ち合わせ（第８回） 

・２０２０年度自然エネルギー学校（講演会）開催報告 

・令和２年度 第３回公共交通部会  議事要旨 

 

１．報告事項 

   ①事務局報告 

     ・20 日に市役所にてエコフォーラムで行う予定であった表彰式を行った。 

     ・今年度末の会員数が、期首より正会員一人増という結果に終わる予定。 

     ・NPO センターインターン生による学生と市民団体意見交流会 参加 

 

②プロジェクトチーム・部会報告 

    ◆地球温暖化防止対策推進チーム報告 



      赤井さんにまとめていただいたエコノートの集計結果をもとに、どうフィードバックしていくかを検討している。 

    ◆環境教育部会 

       2021 年環境出前授業プログラムを作成中。 

       プログラムができたら、４月に学校訪問を行う予定 

       その他、議事録通り 

    ◆自然エネルギー部会 

    ２月２５日の講演会は参加者 27 名であった。講演内容は別紙の通りであるが、2050 年脱炭素社会

の実現が可能であると思える内容であり、大変よかった。 

    次年度は、こもれび水路における自然エネルギーのデモンストレーション、ZEH 見学会、エネルギー基本計

画学習会 などを計画している。 

◆公共交通部会 

       20 日に「わたしのまちの電車・バスの写真募集」表彰式を行った。表彰式後は展示場所まで視聴とともに

行き対応することができ、参加者には、大変喜んでいただけ満足のいくものとなった。枚方市との連携協力も

大変よかった。受賞作品は、現在枚方市駅の歩道橋に展示しているので、ぜひ見に行ってください。 

    次年度事業としては、以前行った「夏休み探偵団」のような形で、期間を設けたスタンプラリー開催を検討

している。  

 

◆まちづくり部会  

      特になし。次年度の体制や計画について、部会と事務局で検討する。 

 

 ２．協議事項 



    ◆次年度予算および事業計画について 

  各部会の計画については、部会報告で述べた通り。 

 

  他に、新規事業として、2050 年脱炭素社会にむけて「10 万本植林計画」を実施計画したいと考えている。 

内容は、「市民に一人一本苗木を配布し植えてもらい、植えた写真を送付してもらい、場所を地図にマッピン

グしていくというもの」。ＣＯ₂の排出を抑えると同時に吸収する方も増やしていかなければ実現できない。老木

を苗木に植え替えるというのもあり。 

主担当をまちづくり部会にお願いできないか、と考えている。 

 ＜質問・意見＞ 

・樹木は管理が大変である。 

・「ＣＯ₂を吸収する緑を増やす」ことを市民に意識してもらうきっかけとなる。 

・初年度は、市民目線で、植えたい場所の候補をチェックしていくのはどうか。 

・５年～１０年後のことを考えて、行動していきたい 

      ・1 年で１０万円本という訳ではなく、2030 年度を目途に取り組めたらと考えている。 

   

 ◆総会開催について 

     前回と同様、委任状による出席をお願いしていく。 

      

 

    次回日程  4 月 19日(月) 14：00～16：00 

 


